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Ergebnisprotokoll der  
 

 Mitgliederversammlung 2025 
 

des Heimatvereins Düsseldorfer Jonges e.V. 
vom 29. April 2025 

 

Teilnehmer: (siehe Anlage 1) 
 
Ort:  Henkelsaal | Ratinger Straße 25 | 40213 Düsseldorf 
 

Beginn:  19:00 Uhr 
 

Ende: 21:05 Uhr 
 

Protokollant: Patrick Komorowski 
 
Der Baas eröffnet um 19:00 Uhr die Mitgliederversammlung 2025. 

Die nachfolgende und zuvor den Mitgliedern per Vereinszeitschrift übermittelte Version der 
 

Tagesordnung 
wird einstimmig genehmigt: 
 

TOP 1 Begrüßung und grundsätzliche Ausführungen durch den Baas 
 

TOP 2 Gedenken an verstorbene Mitglieder 
 

 TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

TOP 4  Genehmigung der Tagesordnung 
 

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung  
vom 30. April 2024 

 

TOP 6  Jahresbericht erstattet durch den Schriftführer und den Stadtbildpfleger 
 

TOP 7  Finanzbericht für HV und DJgGmbH erstattet durch den Schatzmeister 
 

TOP 8  Bericht der Rechnungsprüfer 
 

TOP 9  Feststellung des Jahresabschlusses und Jahresbericht 2024 
 

TOP 10  Entlastung der Schatzmeister Ralf Wagner für 2024 
 

TOP 11  Entlastung des amtierenden Vorstandes für 2024 
 

TOP 12 Beschluss über die Neufassung der Satzung 
 

TOP 13 Wahl eines Versammlungsleiters zur Durchführung der digitalen 
Neuwahlen des geschäftsführenden Vorstandes 
 

TOP 14 Vorstellung der Kandidaten 
 

TOP 15 Wahl des geschäftsführenden Vorstandes 
 

TOP 16 Verschiedenes 
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Der Baas eröffnet die Mitgliederversammlung  
 
Der Baas erklärt die Mitgliederversammlung für eröffnet. Er heißt alle Mitglieder herzlich willkommen 
an diesem Tag, an dem wir uns wieder zusammenfinden, um über Angelegenheiten unseres 
Heimatvereins zu beraten und zu entscheiden.  
Er dankt allen, die heute hier sind, für Ihr Interesse und Ihre Teilnahme an dem für ihn besonderen 
Abend. 

 
 
TOP 1 Begrüßung und grundsätzliche Ausführungen durch den Baas 
 
Zur Mitgliederversammlung 2025 mit den Berichten zum Vereinsjahr 2024 heißt der Baas, die 
Mitglieder des erweiterten Vorstandes, die Ehrenmitglieder des Vorstandes im Namen des 
geschäftsführenden Vorstandes herzlich willkommen. Vorab möchten wir uns aber bei unserem 
Vizebaas Sebastian Juli und den GF des HV und der DJgGmbH Jochen Büchsenschütz und Philipp 
Meseck und bei den Kolleginnen und Kollegen sowie den stillen Helfern im Jonges-Haus für ihr 
Engagement im vergangenen Geschäftsjahr sehr herzlich bedanken. 

 
Der Baas kündigt den Mitgliedern die Berichte des Vorstandes an, die ausführlich, gewissenhaft und 
umfangreich ausgearbeitet wurden und wieder unterlegt sind mit überschaubaren, gut 
nachvollziehbaren Graphiken. Sie werden gleich vom Schriftführer, Stadtbildpfleger und Schatzmeister 
vorgetragen.  
 
Es werden gute Ergebnisse mitgeteilt; insgesamt ist es das Ergebnis eines respektvollen und 
harmonischen Miteinanders. Der Vorstand arbeitet im Team erfolgsorientiert zusammen und der Baas 
bedankt sich bei seinen Vorstandskollegen und den Geschäftsführern der DJgGmbH recht herzlich 
dafür.  
Der IT-Gruppe und dem Redaktionsteam sowie allen Funktionsträgern dankt der Baas im Namen des 
Vorstandes. 
 
Den Institutionen, Unternehmen und Privatpersonen, die unsere Projekte, Programme und unser 
Magazin „Das Tor“ gefördert und in vielen Bereichen großzügig und wohlwollend, sowohl finanziell als 
auch ideell, mitgetragen haben, gilt ein ebenso herzlicher Dank. Ferner danken wir dem 
Registrierungsteam für ihr Engagement heute Abend. 
 
Jochen Büchsenschütz als Teamleiter und Wahlhelferteam für ihr Engagement heute Bernd Hamer, 
Jürgen Rehmann, Bernd Seifert, Helmut Marrenbach, Ulrich Weiss, Werner Holland, Alfred Wacht-
meister, Wolfgang Schlechtriem, Frank Wirtz, Günther Zech, Franz-Josef Siepenkothen. 
 
Im Namen des Vorstandes bedankte sich der Baas abschließend bei den 55 Tischgemeinschaften mit 
2300 HF, die das Rückgrat unseres Heimatvereines bilden, sowie den Tischbaasvertretern Kay Adam 
und Karl-Heinz Korfmacher, für die konstruktive Zusammenarbeit, ihren Tischbaasen und 
Tischvorstandsmitgliedern, den 1100 Mitgliedern, die keiner TG angehören. 
 

Zu TOP 1 gab es aus dem Plenum keine weiteren Fragen. 
 
_________ _______ _______ ______ _______ _______ ______ _______ _______ ______ _______  
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TOP 2  Gedenken an verstorbene Mitglieder  
 
Wir gedenken allen verstorbenen Heimatfreunden im Jahr 2024 mit einer Schweigeminute.  
Der Baas bittet die Heimatfreunde, sich zu Ehren der Verstorbenen von den Plätzen zu erheben.  

 
 

 
TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Baas stellt fest, dass gemäß § 7, Ziffer 7.3 unserer Satzung am 24.2.2025 TOR Nr. 3 und am 25.3. 
Tor Nr. 4 in der Beilage ordnungsgemäß unter Wahrung der satzungsgemäßen Fristen zur 
Mitgliederversammlung am 29.04.2024 für das Vereinsjahr 2024 eingeladen wurde. Die 
Mitgliederversammlung ist damit gem. § 7 Ziffer 7.6 unserer Satzung beschlussfähig. Die vorläufige 
Tagesordnung wurde den Mitgliedern per E-Mail und über die Vereinszeitschrift „das Tor“ Nr. 3 und 4 
zur Kenntnis gebracht. 
 
Gemäß § 7, Ziffer 7.4 unserer Satzung sind uns keine Anträge zur vorliegenden Tagesordnung 
eingereicht worden, somit wurde den Mitgliedern mit E-Mail vom 15.04.2025 und im Tor Nr. 5 die 
endgültige Tagesordnung mitgeteilt.  
 
Vorsorglich wurde auch ordnungsgemäß für den 30. April 2025, 00:00 Uhr, zur Mitgliederversammlung 
geladen. 
 
Vorab möchte der Baas noch einige Formalien abstimmen. 
 
Da zum ersten Mal mehr als zwei Kandidaten für die Positionen der Vizebaase zur Wahl stehen und 
eine absolute Mehrheit von über 50% benötigt wird, kann es passieren, dass mehrmals gewählt werden 
muss und manuell mit Wahlzetteln die Wahlen 6-8 Stunden dauern. Deswegen wurde sich für das 
elektronische Verfahren ausgesprochen. Vorsorglich wurde auch ordnungsgemäß für den 1.Mai 2024, 
00:00 Uhr, zur Mitgliederversammlung geladen. Somit ist am folgenden Tag auch noch Zeit, um alle 
Tagesordnungspunkte abzuarbeiten. Es wird davon ausgegangen, dass alle durch ihr diszipliniertes 
Verhalten mithelfen, dass es schnell zu einem Ergebnis kommt. 
 
Der Baas bedankt sich beim Vizebaas Sebastian Juli für das elektronische Abstimmverfahren. Alle haben 
ein Gerät erhalten und das digitale Verfahren wird zunächst getestet.  
 
Der Baas bittet Vizebaas Juli auf die Bühne, der die Abstimmung mit den Geräten erläutert. 
 
Es werden Folien der eVoting GmbH gezeigt. Auf der ersten Folie wird das elektronische Abstimmgerät 
gezeigt.   
 
Der Vizebaas erwähnt die Abbildung des Abstimmgeräts und erläutert, wie mit dem Gerät abgestimmt 
wird. Weiterhin wird erwähnt, dass auf den folgenden Folien Fragen mit möglichen Antworten 
erscheinen, mit denen geübt werden kann. Wenn die Abstimmung eröffnet ist, leuchtet eine grüne 
Lampe auf den Geräten. In dieser Zeit kann eine Antwort eingegeben werden, und zwar mit den Zahlen 
auf den Geräten. Welche Zahl für welche Antwort steht, wird auf der Folie ebenfalls dargestellt. Wenn 
die Zahl gedrückt wurde, muss die Antwort mit einem Druck auf das Häkchen noch bestätigt werden. 
Wenn eine Korrektur gewollt ist, musst du einmal auf „C“ geklickt werden und danach eine neue 
Antwort eingegeben werden. Wenn die Antwort abgegeben wurde, erscheint auf dem Abstimmgerät 
eine rote Lampe. Die rote Lampe erscheint auch, wenn der Wahlleiter die Abstimmung schließt.  
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Und los geht´s mit der ersten Frage: 
 
Folie: 
Frage: 
Ist das eure erste Abstimmung mit einem elektronischen Abstimmsystem? 
1. Ja:  445 Stimmen  = 79,5% 
2. Nein:  115 Stimmen  = 20,5% 
 
Folie: 
Welches Altbier trinkt ihr am liebsten? 
1. Frankenheim Alt:  16 Stimmen  = 2,79%  
2.  Füchschen Alt:   167 Stimmen  = 29,09% 
3.  Kürzer Alt:   22 Stimmen  = 3,83% 
4.  Schlösser Alt:   13 Stimmen  = 2,26% 
5.  Schlüssel Alt:   58 Stimmen  = 10,10% 
6.  Schumacher Alt:  218 Stimmen  = 37,98% 
7. Uerige Alt:   80 Stimmen  = 13,94% 

 
Der Vizebaas gibt das Wort zurück an den Baas, der mit der Leitung der Versammlung fortfahren wird. 
 
Digitale Abfrage: 
Seid ihr mit der elektronischen Abstimmung bei den anstehenden Beschlussfassungen, Abstimmungen 
und Wahlen einverstanden? 
 
Ja   554 Stimmen  = 96,85% 
Nein  18 Stimmen  = 3,15% 
 
Damit ist die elektronische Abstimmung bei allen Abstimmungen, Wahlen und Beschlussfassungen mit 
554 Ja-Stimmen genehmigt. 
 
Schriftführer für die heutige Mitgliederversammlung ist Patrick Komorowski, der das Protokoll führt. 
 
 
TOP 4 Genehmigung der Tagesordnung 
 
Wir kommen jetzt zur Abstimmung über die Tagesordnung der heutigen Mitgliederversammlung 
 
Digitale Abfrage 
 
Genehmigt ihr die Tagesordnung: 
 
Ja:   564 Stimmen  = 97,41% 
Nein:  15 Stimmen  = 2,59% 
 
Damit ist die Tagesordnung mit 97,41 % der abgegebenen Stimmen der 
anwesenden Mitglieder genehmigt. 
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TOP 5 Genehmigung des Protokolls der  
Mitgliederversammlung vom 30. April 2024  

 
Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 30.04.2024 
 
Digitale Abfrage 
 
Genehmigt ihr das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 30.04.2024? 
 
Ja:   535 Stimmen  = 95,54% 
Nein:  25 Stimmen  = 4,46% 
 
Damit ist das Protokoll vom 30.04.2024 mit 95,54 % der abgegebenen Stimmen 
der anwesenden Mitglieder genehmigt. 
 
Gemäß der vorliegenden Tagesordnung folgt nun unter TOP 6 der Bericht des 
Schriftführer Timo Greinert und des Stadtbildpflegers Max Schönauer. 
 
 
TOP 6  Jahresbericht erstattet durch den Schriftführer Timo Greinert  

und den Stadtbildpfleger Maximilian Schönauer 
 
Zu dem Bericht gab es aus dem Plenum keine weiteren Fragen. (siehe Anlage 2)  
Der Baas dankt dem Schriftführer und Stadtbildpfleger für ihre Ausführungen im Bericht.  
 
 

Nun folgt TOP 7 der Kassenbericht für den HV und die DJgGmbH durch unseren Schatzmeister Ralf 
Wagner. 
 
 
TOP 7  Kassenbericht für HV und DJgGmbH erstattet  

durch den Schatzmeister Ralf Wagner 
 
Zu dem Bericht gab es aus dem Plenum keine weiteren Fragen.  
Der Baas dankt dem Schatzmeister für seine Ausführungen im Bericht.   
(siehe Anlage 3)   
Wir kommen zum Bericht der Rechnungsprüfer und der Baas bittet den Heimatfreund, Steuerberater 
Thomas Bula auf die Bühne. 
 

TOP 8  Bericht der Rechnungsprüfer 
 
Zu dem Bericht gab es aus dem Plenum keine weiteren Fragen.  
(siehe Anlage 4)   
 

Im Namen des Vorstandes und aller Düsseldorfer Jonges dankt der Baas den Rechnungsprüfern 
Steuerberater Thomas Bula sowie dem Wirtschaftsprüfer und Steuerberater Sebastian Zajons sehr 
herzlich für ihre Arbeit. 
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TOP 9  Feststellung des Jahresabschlusses und Jahresbericht 2023 
 

Digitale Abfrage 
 
Gemäß § 7, Ziffer 7.1 unserer Satzung kommen wir jetzt zur Feststellung des Jahresabschlusses und 
damit zur Genehmigung der Bilanzen und Finanzberichte des HV für das Geschäftsjahr 2024. 
 
Genehmigt ihr den Jahresabschluss 2024, die Bilanz und den Finanzbericht des Heimatvereins für das 
Geschäftsjahr 2024? 
 
Ja:   571 Stimmen  = 98,28% 
Nein:  10 Stimmen  = 1,72% 
 
Damit ist der Jahresabschluss 2024 sowie die Bilanz und der Finanzbericht des HV für das Geschäftsjahr 
2024 mit 98,28 % der abgegebenen Stimmen der anwesenden Mitglieder genehmigt. 
 
 

TOP 10  Entlastung des Schatzmeisters Ralf Wagner für das Jahr 2024 
 
Digitale Abfrage 
 
Seid Ihr mit der Entlastung des Schatzmeisters einverstanden? 
Ja:   571 Stimmen  = 98,45% 
Nein:  9 Stimmen  = 1,55% 
 
Damit ist der Schatzmeister für die Zeit v. 1.1.2024 bis 31.12.2024 mit 98,45 % der abgegebenen 
Stimmen der anwesenden Mitglieder entlastet. 
 
 
TOP 11 Entlastung des amtierenden Vorstandes für 2024 
 
 
Der Tischbaasvertreter Herr Kay-Michael Adam stellt im Anschluss den Antrag zur Entlastung des  
Vorstandes. 

 
Digitale Abfrage 
 
Seid Ihr mit der Entlastung des Vorstandes einverstanden? 
Ja:   570 Stimmen  = 97,10% 
Nein:  17 Stimmen  = 2,90% 
 
Damit ist der Vorstand für die Zeit v. 1.1.2024 bis 31.12.2024 mit 97,10 % der abgegebenen Stimmen 
der anwesenden Mitglieder entlastet. 
 
Der Baas bedankt sich im Namen des Vorstandes den Heimatfreunden für die Entlastung und dem 
Heimatfreund Kay Adam für den Entlastungsantrag des Vorstandes.  
      
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

  



 

  
 

Seite 7/10 
Dateiname:                                                                                                                                 
Ergebnisprotokoll Mitgliederversammlung 2025_04_29 

TOP 12 Beschluss über die Neufassung der Satzung 
 
Der Baas berichtet, dass der Text der neuen Satzung von der Satzungskommission in mehreren 
Runden erarbeitet und mit den Tischbaasen intensiv besprochen worden ist. Bei der Ausarbeitung 
wurde besonderer Wert daraufgelegt, dass die Tischgemeinschaften durch die 
Tischbaasversammlungen und die Tischbaassitzungen als Verbindungselemente zwischen Vorstand 
und Mitglieder stärker ins Vereinsgeschehen eingebunden werden. Bei der abschließenden 
Tischbaassondersitzung am 19.12.2024 haben die Tischbaase und der komplette Vorstand nach einer 
ausführlichen Erörterung des Entwurfs und der vorliegenden Änderungsvorschläge einstimmig der 
Mitgliederversammlung diesen Satzungsentwurf zur Verabschiedung am 29.4.2025 empfohlen. 
 
Er bedankt sich weiterhin gebührend bei der Satzungskommission, insbesondere den Vizetischbaasen 
Dr. Christof Eichert und Wolfgang Zengerling für ihre intensive Arbeit in der Satzungskommission. Die 
Veröffentlichungen fanden statt im Tor Nr. 4 im März 2025 als Beilage sowie auf der Homepage der 
Düsseldorfer Jonges. 
 
Zu der Satzung gab es aus dem Plenum keine weiteren Fragen.  
 
Digitale Abfrage 
 
Seid Ihr mit der Neufassung der Satzung, wie sie als Beilage zum TOR Nr. 4 
(März 2025) bekanntgegeben wurde einverstanden? 
 
Ja:   541 Stimmen  = 93,28% 
Nein:  39 Stimmen  = 6,72% 
 
Damit ist die neue Satzung mit 93,28% der abgegebenen Stimmen der anwesenden Mitglieder und 
somit mit der gem. § 16.2 erforderlichen Mehrheit von ¾ der abgegebenen Stimmen der anwesenden 
Mitglieder verabschiedet und entsprechend geändert. 
 

TOP 13 Wahl eines Versammlungsleiters zur Durchführung der digitalen Neuwahlen 
des geschäftsführenden Vorstandes. 
 
Der Baas schlägt im Namen des Vorstandes den seit 13 Jahren als Wahlleiter fungierenden 
Ehrenvorsitzenden des Ehrenrates den WP Dieter Dunkerbeck vor. Er kennt sich im Vereinsrecht sehr 
gut aus, war selbst langjähriger Präsident eines Vereins und hat schon viele MV geleitet und ist mit 
dem Electronic-Voting bzw. Verfahren sehr vertraut. 
 
Dazu gab es aus dem Plenum keine weiteren Fragen.  
 
Digitale Abfrage 
 
Seid ihr mit der Wahl von Herrn Dunkerbeck zum Wahl- und damit auch zum Versammlungsleiter 
einverstanden? 

 
Ja:   553 Stimmen  = 93,89% 
Nein:  36 Stimmen  = 6,11% 
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Damit ist Dieter Dunkerbeck mit 93,89% der abgegebenen Stimmen der anwesenden Mitglieder als 
Wahl- und Versammlungsleiter gewählt. 
 
Der Baas verabschiedet sich bevor er als letzte Amtshandlung das Wort an den Wahlleiter Dieter 
Dunkerbeck weitergibt. Im Tor und in der Beilage des Tores hat er seine Abschiedsworte 
niedergeschrieben und wird es daher kurz machen. 
 
Liebe Heimatfreunde, 
wir hatten 2012 TE 144 Eigene Mittel 2024 TE 536 eigene Mittel zzgl. Eigene Mittel von TE 250 bei der 
DJgGmbH, die wir mit 1 Euro 2013 gegründet haben, sodass unsere eigenen Mittel TE 780 betragen 
mit denen wir in den nächsten Jahren gut haushalten sollten. Angedacht sind sie vom Vorstand als EK 
für den Neubau des traditionsreichen Jonges-Haus, in dem Heinrich Heine gespielt hat und dem Onkel 
von HH gehörte, indem wir auch weiterarbeiten sollten. Die gute Stube und ein Ort der Begegnung ist 
unser Ratinger Tor. Mitgliedsbeiträge waren 2012 110 2024 TE 278. Investiert haben wir bei aller 
Sparsamkeit in den letzten 13 Jahren Eine Millionsiebenhundertzehntausend und trotzdem ein EK von 
TE 780 aufgebaut. Dies war nur durch Spenden möglich. Unsere Sparsamkeit seht ihr auch daran, dass 
die Verwaltungskosten des HF 2012 TE 176 und 2024 TE 189.  
 
Leeve Jonges, 
Ich danke meinen Vorstandskollegen für die großartige Zeit und Euch Allen für die letzten 13 Jahre, die 
ich mit Euch verbringen durfte und nun wählt man schön. 
Gott schütze die Düsseldorfer Jonges 
 
Und zum letzten Mal als Euer Baas Tschüss…. 
 
Die Heimatfreunde bedanken sich mit einem großen Applaus und Standing Ovation.  
 
Der Wahlleiter übernimmt anschließend die Vorstellung der Kandidaten.  
 

 
TOP 14 Vorstellung der Kandidaten  
 
Bevor mit der Vorstellung der Kandidaten angefangen wird, bittet Kay Adam die Tischbaase auf die 
Bühne. Es folgt eine Dankesrede und die Übergabe von Präsenten an den Baas. 
 
Der Wahlleiter Dieter Dunkerbeck beginnt, indem er von allen folgenden Kandidaten jeweils eine Folie 
mit Informationen zu den Personen zeigt.  
 
Weiterhin fragt er ins Plenum, ob sich weitere Personen zur Wahl stellen. Dem ist nicht so.  
 
Die Kandidaten sind: 
 
Baas: 

Dr. Reinhold Hahlhege 
Hans-Joachim Tüllmann 

 
Vizebaase: 

Timo Greinert 
Christoph Klose 
David Mondt 
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Schriftführer: 
Jan Hallen 
Michael Schriefers 

 
Schatzmeister: 

Ralf Wagner 
 
Stadtbildpfleger: 

Maximilian Schönauer 
 
Vorstand für Sonderaufgaben: 

Ilmhart Kühn 
 
 
TOP 15 Wahl des geschäftsführenden Vorstandes 
 
Digitale Wahlabfrage: 
 
Baas: 

Dr. Reinhold Hahlhege   357 Stimmen  = 57,49% 
Hans-Joachim Tüllmann  264 Stimmen  = 42,51% 

 
Damit ist mit 57,49% der 621 abgegebenen Stimmen der anwesenden Mitglieder Dr. Hahlhege als Baas 
gewählt. 
 
Vizebaase: 
1. Wahlgang 

Timo Greinert mit   352 Stimmen  = 56,96% 
Christoph Klose mit   95 Stimmen  = 15,37% 
David Mondt mit   171 Stimmen  = 27,67% 

 
2. Wahlgang 

Christoph Klose mit   242 Stimmen  = 39,41% 
David Mondt mit   372 Stimmen  = 60,59% 

 
Damit sind als Vizebaase Timo Greinert im ersten Wahlgang mit 56,96% und David Mondt im zweiten 
Wahlgang mit 60,59% gewählt. 
 
Schriftführer: 

Jan Hallen mit    400 Stimmen  = 70,67% 
Michael Schriefers mit   166 Stimmen  = 29,33% 

 
Damit ist als Schriftführer Jan Hallen mit 70,67% gewählt. 
 
Schatzmeister: 

Ralf Wagner mit   549 Stimmen  = 94,82% 
 
Damit ist als Schatzmeister Ralf Wagner mit 94,82% wiedergewählt. 
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Stadtbildpfleger: 
Max Schönauer mit   541 Stimmen  = 93,76% 

 
Damit ist als Stadtbildpfleger Max Schönauer mit 541 Stimmen = 93,76% wiedergewählt. 
 
Vorstandsmitglied für Sonderaufgaben: 

Ilmhart Kühn mit   460 Stimmen  = 84,56% 
 
Damit ist als Vorstandsmitglied für Sonderaufgaben Ilmhart Kühn mit 460 Stimmen 84,56% gewählt. 
 
 
TOP 16 Verschiedenes 
 
Es wird nun die Programmvorschau für den kommenden Heimatabend am 06.05.2025 angezeigt.  
 
Der neue Baas Dr. Reinhold Hahlhege bedankt sich für die konstruktiven Beiträge auf der heutigen MV 
und wünscht allen im Namen des neuen Vorstandes ein gutes Jonges Jahr 2025, einen  
kurzweiligen Abend und eine gute Nacht und damit schließt er die Hauptversammlung um 21:05 Uhr 
mit dem Jonges-Lied und freut sich auf die nächste Woche Dienstag. 
 
 
Düsseldorf, den 29. April 2025 
 
___________________________   __________________________ 
        Timo Greinert 
        (Schriftführer) 
 

 

Anlagen: 
 

Anlage 1  Teilnehmerliste (nicht bei der öffentlichen Version beigefügt) 

Anlage 2  Jahresbericht des Schriftführers und Stadtbildpflegers  

Anlage 3   Kassenbericht des Schatzmeisters Heimatverein & DJgGmbH 

Anlage 4  Bericht des Kassenprüfers Heimatverein & DJgGmbH 

Anlage 5  Ergebnisse zur Wahl des Vorstandes (Folien) 

Anlagen 2-4  sind unter Jahresbericht auf der Homepage veröffentlicht. 
 


